

南風

学校教育目標

- ◇自ら心を磨く生徒（徳）
- ◇自ら頭を磨く生徒（知）
- ◇自ら体を鍛える生徒（体）

生徒数	
1年	56名
2年	79名
3年	67名
計	202名
教職員	33名

（学校ホームページには、多くの記事やお知らせが掲載されています。御覧下さい。宜野座中学校で検索）

地区新人大会 野球優勝！ 女子バレーボール準優勝！

国頭地区中体連新人大会が開催されました。野球、バレーボール、サッカー、ソフトテニスと大会が続きましたが、野球部が堂々の優勝、女子バレーボール部が準優勝と素晴らしい成績を残しました。

野球部は、大宜味中、伊江中に順調に勝ち進み、決勝戦は金武中に3-0と完勝し、地区最多の9回目の優勝を成し遂げました。野球部は、12月23日から開催される県新人野球大会に地区代表として出場します。頑張ってください。

バレーボール部は予選リーグを2位で通過し、決勝トーナメントで伊是名中、緑風学園に勝ち進みました。決勝戦は東江中とでしたが、惜しくも力及ばず準優勝に終わりましたが、素晴らしい成績を残しました。来月には、県新人大会があります。ぜひ頑張ってください。

サッカー部は、東江中と対戦し惜しくも敗れ、ソフトテニス部は、2勝しベスト8進出を果たしました。



3年生 中学校最大の思い出 修学旅行行ってきました！

12月6日から二泊三日の日程で、奈良・京都・大阪を巡る修学旅行へ行ってきました。

1日目は、京都の平等院鳳凰堂、奈良東大寺を巡り奈良市内で宿泊。2日目は、京都金閣寺をスタート、清水寺をゴールとする自主学習を行い、滋賀県に宿泊、3日目はとても楽しみにしている大阪USJで1日自由行動、関西空港から帰沖するという日程でした。3年生にとって思い出深い、中学校最大の行事を終えることができました。京都や奈良の歴史的な建造物、本土の寒さなど、沖縄ではできない貴重な体験をすることができました。

三日間寝食を共にし、学年や学級の絆を深めることができた修学旅行でした。



京都市 平安神宮



奈良公園

2年生 職場体験 働くことの大切さを実感！

12月6日(火)～8日(木)までの3日間、村内を中心に26の事業所の協力を得て行いました。職場体験には、勤労の大切さを感じ、進路に対する考え方を深めること、働く意義や職業に対する関心・意欲を高めること、あいさつやマナーなどを学ぶなどのねらいがあります。2年生は、マナー講座などの事前学習を経て今回の職場体験に臨みました。3日間の体験を通して、仕事の厳しさ、楽しさ、仕事に対する理解を深めてくれたと思います。送迎してくれた保護者の皆様、受け入れてくれた事業所の皆様、感謝申し上げます。



1年農業体験

12月7日(水)村内の農家、事業所で農業体験が行われました。宜野座村の基幹産業である農業への関心を高め、働くことの喜びや厳しさを体験することをねらいとして行っています。

貴重な体験先を提供してくださった保護者のみなさま、事業所のみなさま、ありがとうございました。



地域清掃ボランティア

12月13日(火)～16日(金)の4日間、三者面談の時間帯を利用して「地域清掃ボランティア活動」を生徒会執行部を中心に実施しました。

1日当たり約20名の生徒が4日間にわたり、各地域の公民館周辺やトイレ、通学路のゴミ拾いを実施しました。

日頃お世話になっている地域への感謝の心を忘れず、地域に貢献できる一人一人に成長してほしいと思います。



校内クリーンアップ大会 校長杯1年1組、生徒会長杯1年2組へ

12月20日、校長杯をかけて校内クリーンアップ大会が行われました。お世話になった教室がアツという間にキレイに！になりました。



第70代生徒会長に新川秀治さん

11月30日(水)、第70代生徒会長を決める選挙が実施され、会長に新川秀治さんが当選しました。

2学期終業式の後、生徒会引継ぎ式が行われます。これまで生徒会を引張ってくれた69代執行部のみなさん、ご苦労様でした。70代の執行部のみなさん、先輩の後を引き継いで頑張ってください。

第70代生徒会執行部

会長	新川秀治	副会長	赤嶺克綺
副会長	玉那覇聖海	書記	當真理子
会計	與儀柊人	事務局	島袋紗綺